

BERGKAMMEN

Westfälischer Anzeiger

MITTWOCH, 8. JANUAR 2020

Die RAG und das Grubenwasser
Bergkamen – Nach den Schachtverfüllungen auf den Ze-
abgestellt. Doch in den vergangenen Monaten 2 sind die pumpen
den, besteht zwischen der Stärke 1,2 und mehr in der Re-
Saarland wirft Fragen auf.
» BERGKAMMEN



Nach der Schachtverfüllung auf Heinrich Robert (links) und Grimberg 2 in Bergkamen (rechts) wurden die Grubenwasserpumpen mittlerweile abgestellt. Im Saarland wurde per Gerichtsurteil angeordnet, dass die Pumpen am ehemaligen Bergwerk Ensdorf weiterlaufen müssen. FOTO: WROSSLUNDESMANN